

II-421 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
X. Gesetzgebungsperiode

17.7.1964

165/J

A n f r a g e

der Abgeordneten B r a u n e i s , J e s s n e r , D r . K l e i n e r
und Genossen

an den Bundesminister für Finanzen,
betreffend zollfreie Einfuhr alkoholarmen Bieres.

-.--.-

Bei der Verwendung alkoholarmen Bieres wurden in verschiedener
Hinsicht positive Erfahrungen gemacht. Vor allem in Industriebetrieben,
in denen ein hoher Getränkekonsum durch die Arbeitsbedingungen hervorgeru-
fen wird, würde der Ausschank alkoholarmen Bieres gegenüber dem Normalbier
große Vorteile bringen. Da die österreichischen Brauereien die Erzeugung
eines alkoholarmen Bieres abgelehnt haben, sollen nun zur Probe aus Bayern
100.000 Hektoliter alkoholarmen Bieres zollfrei eingeführt werden. Damit
könnten zunächst einmal die beiden Großbetriebe VÖEST und Stickstoffwerke
versorgt werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister
für Finanzen folgende

A n f r a g e :

Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, Maßnahmen zu ergreifen,
die es ermöglichen würden, 100.000 Hektoliter alkoholarmen Bieres zollfrei
aus Bayern nach Österreich einzuführen?

-.--.-